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令和５年度 第７回大和町地区小学校再編協議会 議事録 

 

令和６年２月８日（木）に大和生涯学習センター大研修室において、第７回大和町地区

小学校再編協議会を開催しました。出席者及び会議の経過並びに結果は次のとおりです。 

 

１ 開会及び閉会に関する事項 

   令和６年２月８日（木） 

      開会 午後７時００分 

閉会 午後７時５０分 

 

 

２ 事務局等の出席者 

   教育部長                 武田 真治 

首席指導官                野中 裕二 

学校教育課長補佐             荒巻 良二 

学校教育課学校再編推進室長        藤吉 康裕 

学校教育課学校再編推進室学校再編推進係長 江崎 佑美 

   学校教育課学校再編推進室学校再編推進係員 中川 啓輔 

学校教育課学校再編推進室学校再編推進係員 金子 徳寿 

 

 

３ 出席委員 

   全４８名中４４名（欠席４名） 

 

 

４ 傍聴者 

なし 

 

５ 議事の大要 

学校再編推進

室長 

 

 

 

 

 

会長 

ご案内の時刻になりましたので、ただいまより「第７回大和町地区小学校再

編協議会」を始めます。 

会議は事前に配布しております次第に沿って進めてまいりますので、よろし

くお願いいたします。 

「次第２ 会長あいさつ」に進みます。中村会長よりごあいさつをお願いしま

す。 

 

《挨拶》 
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室長 

 

 

 

 

 

会長 

 

 

 

 

 

総務部会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会長 

 

ありがとうございました。 

それでは、これより「議事」に移りたいと思います。 

協議会設置要綱第７条の規定により、会長が議長を務めることになっており

ますので、ここで進行を交代いたします。中村会長、よろしくお願いいたしま

す。 

 

それでは、早速ですが、「次第３ 議事」を進めさせていただきます。スム

ーズに進みますようご協力をお願いします。 

「議事第１号 報告 部会報告について」、各部会の会議について部会長か

ら報告をお願いします。 

まず総務部会から報告をお願いいたします。 

 

【総務部会報告】開催日時・場所・出席者・協議検討事項 

（１）校歌に入れたい言葉の募集結果について 

（２）校歌制作に関する作詞依頼先候補の選定について 

（３）その他について 

（４）次回開催日程について 

【協議・検討経過及び結果】 

（１）校歌に入れたい言葉の募集結果について 

・募集の結果、応募総数は 55件、意見総数は 120件（91種）となった。 

・3月の総務部会にて校歌にふさわしくない言葉の選定および除外を行う。 

（２）校歌制作に関する作詞依頼先候補の選定について（詳細は議事第２号） 

・事務局がリストアップした作詞依頼先候補について、作詞を依頼したい順 

に順位付けを行った。 

・順位付けの結果上位の方から依頼交渉を行い、断られた場合は次の順位の 

方に交渉していく。 

（３）その他について 

・各実行委員会で行う閉校記念事業に対する市からの補助金については、来 

年度予算であるため金額は未定。（３月議会に提案予定） 

・補助金は上限額を定め、各実行委員会で予算の計画を立てたうえで事業を 

行うにあたり予算が不足する部分の補助を行う。 

（４）次回の総務部会は、令和 6年 3月 12日（火）開催。 

・総務部会の開催は原則（奇数月第二木曜日）に従えば 3/14（木）の開催 

だが、小学校の卒業式と日程が重なるため、日程を前倒しする。 

 

ありがとうございます。ただいまの説明についてご質問等がございました

ら、挙手の上、指名された後に発言をお願いします。 
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会長 

 

 

委員 

 

会長 

 

施設通学 

部会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会長 

 

 

委員 

 

会長 

 

ＰＴＡ 

部会長 

 

 

 

 

 

 

 

なお、今後すべての場合において、発言する際は、校区とお名前を述べてか

ら発言をお願いします。 

 

《意見なし》 

 

ないようですので、次に施設通学部会から報告をお願いします。 

 

【施設通学部会報告】開催日時・場所・出席者・協議検討事項 

（１）スクールバス時刻表（登校）について 

（２）次回開催日程について 

【協議・検討経過及び結果】 

（１）スクールバス時刻表（登校）について（詳細は議事第３号） 

・各行政区の人数にアンケートの係数を乗じて、乗車予想人数を算出。 

・バスの停留所は、現在の各小学校を基本とし、バスの運行に支障がない範 

囲で新たなバス停を検討。 

・登校時のバス時刻表（案）全体の所要時間が同じくらいになるように２便 

ずつ組み合わせて作成。 

・今後も、乗車人数の割り振りや時間の調整等、時刻表の改良を図る。 

（２）次回の施設通学部会は、令和 6年 3月 21日（木）（奇数月第 3木曜日 

に開催）。 

 

ありがとうございます。ただいまの説明についてご質問等がございました

ら、挙手の上発言をお願いします。 

 

《意見なし》 

 

ないようですので、次にＰＴＡ部会から報告をお願いします。 

 

【ＰＴＡ部会報告】開催日時・場所・出席者・協議検討事項 

協議・検討経過及び結果 

（１）新小学校 PTAに各 PTAから持ち寄る負担金について 

（２）やまと小学校父母教師会（PTA）規約（案）について 

（３）次回開催日程について 

【協議・検討経過及び結果】 

（１）新小学校 PTAに各 PTAから持ち寄る負担金について（詳細は議事第４号） 

・各校 PTA４～５月の必要経費＋ユニフォーム代を家庭数で割った金額を基 

に各 PTAから持ち寄る負担金の単価は１世帯当たり 2,500円に決定した。 
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ＰＴＡ 

部会長 

 

 

 

 

 

会長 

 

 

委員 

 

会長 

 

 

 

事務局 

 

会長 

 

 

Ａ委員 

 

 

 

 

 

 

 

会長 

 

 

 

 

 

 

 

（２）やまと小学校父母教師会（PTA）規約（案）について 

・大和中 PTA規約を参考に素案を作成。 

・協議のスムーズな進行のため大和中 PTA役員（２名）が会議に参加。 

 ・役員体制や常置委員会、会員や会費等について協議した。 

 ・規約（案）については、継続協議。 

（３）次回の PTA部会は、３月２８日（木）（奇数月第４木曜日に開催） 

 

ありがとうございます。ただいまの説明についてご質問等がございました

ら、挙手の上発言をお願いします。 

 

《意見なし》 

 

ないようですので、「議事第１号 報告 部会報告について」を終わります。 

続きまして、「議事第２号 協議 校歌制作に関する作詞依頼先候補の選定

について」、事務局より説明をお願いします。 

 

【説明】 

 

ただいまの説明について、ご意見・ご質問等がありましたら、挙手の上発言

をお願いします。何かございませんか。 

 

よろしければ情報提供をさせていただきたい。大和町に、詩や物語に造詣が

深く、言葉に思いをのせることを得意とされる国語の専門家の方がいる。お名

前を○○先生といい、（経歴説明）。 

中島小学校、大和中学校を卒業された方であり、大和町に対する思いは深い

と思う。また今回は作詞ということで、言葉のスペシャリストが相応しいので

はないかと思う。既に総務部会で順位付けを行っていただいたところではある

が、作詞の依頼先候補に○○先生を追加で推薦したい。 

 

 大和町の小学校の校歌は地元の方が作っているものが多い。皿垣小、有明小

の校歌の作詞は龍英二先生。大和中学校の先生で、皿垣小の校長先生などを務

めておられました。中島小学校は作詞作曲ともに緒方勇雄先生。この方は豊原

野田出身の方で、高等学校の校長を務めておられました。また大和小、大和中

の校歌は塩塚隆城先生が作詞しており、この方は北原白秋と共に活動していた

下塩塚出身の詩人で、住職さんでもありました。豊原小の校歌は北徳益出身の

詩人である菅原杜子雄先生が作詞しておられます。六合小の校歌を作詞した北

野良夫先生について私は詳しく存じ上げないが、それぞれ地元を良く知る方だ
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会長 

 

 

 

事務局 

 

 

 

 

 

 

 

会長 

 

 

委員 

 

会長 

 

事務局 

 

 

Ｂ委員 

 

事務局 

 

 

会長 

 

委員 

 

会長 

 

 

委員 

 

会長 

と思う。 

そういう理由で先程の提案があったと思うが、事務局としてはどうお考え

か。 

 

ご提案ありがとうございます。リサーチ不足で大変申し訳ない。貴重な提案

であるため、委員の皆様がよろしければ、まずは○○先生を作詞依頼先候補に

加えることについてご承認いただきたい。 

また校歌制作に関しては、完成後に児童の練習期間を設ける必要があり、可

能な限り急ぎたいと考えている。そのため○○先生を依頼先候補に追加するこ

ととあわせて、依頼順位の決定を総務部会に一任していただければと思う。 

この２点についてご協議をよろしくお願いいたします。 

 

ここで採決をいたします。○○先生を依頼先候補に加えることについて、賛

成される方は挙手をお願いします。 

 

《挙手》 

 

賛成多数と認めます。○○先生について、作詞の依頼先候補に追加します。 

次に、依頼順位の決定について総務部会に一任する旨の提案がありました。

これについて、ご意見、ご質問がありましたら、挙手の上発言をお願いします。

何かございませんか。 

 

順位付けはどのような形式を考えているか。部会での協議はやり直しか。 

 

部会で１番から６番まで決めていただいたので、それらのどこかに○○先生

を差し込む形になるかと思う。決め方は検討するが、改めて投票等を行いたい。 

 

他にご意見はございませんか。 

 

《意見なし》 

 

ないようですので、採決を行います。提案のありました、依頼順位の決定を

総務部会に一任することについて、賛成される方は挙手をお願いします。 

 

《挙手》 

 

賛成多数と認めます。○○先生を含めた、依頼順位の決定については総務部



- 6 - 

 

会長 

 

 

 

事務局 

 

会長 

 

 

委員 

 

会長 

 

 

委員 

 

会長 

 

 

 

 

事務局 

 

会長 

 

 

委員 

 

会長 

 

 

委員 

 

会長 

 

 

 

会に一任します。他にご意見、ご質問はありませんか。 

ないようでしたら、次の議事に入ります。「議事第３号 協議 スクールバ

ス時刻表（登校）について」、事務局より説明をお願いします。 

 

【説明】 

 

ただいまの説明について、何かご質問等がありましたら、挙手の上発言をお

願いします。 

 

《意見なし》 

 

ないようですので、採決を行います。「議事第３号 協議 スクールバス時

刻表（登校）について」、賛成される方は挙手をお願いします。 

 

《挙手》 

 

賛成多数と認めます。「議事第３号 協議 スクールバス時刻表（登校）に

ついて」は承認されました。 

次の議事に入ります。「議事第４号 協議 新小学校 PTAに各 PTAから持ち

寄る負担金について」、事務局より説明をお願いします。 

 

【説明】 

 

ただいまの説明について、何かご意見や質問等がありましたら、挙手の上発

言をお願いします。 

 

《意見なし》 

 

ないようですので、採決を行います。「議事第４号 協議 新小学校 PTAに

各 PTAから持ち寄る負担金について」、賛成される方は挙手をお願いします。 

 

《挙手》 

 

賛成多数と認めます。「議事第４号 協議 新小学校 PTAに各 PTAから持ち

寄る負担金について」は承認されました。 

以上で本日予定されておりました議事については審議を終了いたします。最

後に「その他」で委員の皆さま、事務局から何かありますか。 
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委員・事務局 

 

会長 

 

 

 

事務局 

 

会長 

 

 

委員 

 

会長 

 

 

室長 

 

 

《意見なし》 

 

ないようですので、以上で「次第３ 議事」を終了します。 

続きまして、「次第４ 次回開催日程について」、事務局より提案をお願い

します。 

 

【説明】（偶数月 第２木曜日） 

 

ただいまの提案について、ご質問意見等がございましたら、挙手の上発言を

お願いします。何かございませんか。 

 

《意見なし》 

 

ありがとうございました。次回の日程は、令和６年４月１１日（木）といた

します。それでは、事務局にお返しします。 

 

以上で、本日の全ての日程は終了いたしましたので、これをもちまして第７

回「大和町地区小学校再編協議会」を閉会します。長時間にわたりお疲れ様で

した。 

 

 


